

En inauguración del año académico de la UNAP:

Destacan proyecto de Campus Universitario en Alto Hospicio

Alcalde Patricio Ferreira destaca el apoyo de la Universidad Arturo Prat (UNAP) en la instalación de un Campus Universitario en Alto Hospicio. Así lo señaló durante la ceremonia de inauguración del año académico de esa casa de estudio en Iquique. En la oportunidad, el jefe comunal (exalumno de la universidad), además de felicitar la gestión y liderazgo del rector Patricio Martínez en pro de generar una casa de estudio de excelencia crítica y dialogante en beneficio del desarrollo de la región, resaltó el impulso que le está imprimiendo en la creación de la primera universidad en el futuro Barrio Universitario de Alto Hospicio.

Sostuvo que esta iniciativa está avanzando, y está previsto que el próximo semestre se inicien en la comuna algunas clases de las carreras universitarias vespertinas, gracias a la alianza del Liceo Bicentenario Juan Pablo II, y el Servicio Local de Educación Pública (Slep), instituciones que facilitaron sus dependencias.

Por otra parte, en la ceremonia, el rector Patricio Martínez resaltó la importancia del trabajo colaborativo entre la UNAP y



el Gobierno Regional, en el crecimiento de la institución educativa. Asimismo, entregó un reconocimiento al Gobernador Carvajal, por su aporte y el fortalecimiento de la casa de estudio.

En la instancia, también se desarrolló una clase magistral sobre el "Rol de las universidades regionales en el desarrollo del país", a cargo de María Zenteno, psicóloga de la Universidad de La

Frontera, y actual Jefa de la División de Universidades de la Subsecretaría de Educación Superior del Ministerio de Educación.

La actividad realizada en el Aula Magna de la UNAP presidida por el rector Patricio Martínez contó con la presencia del Gobernador Regional José Miguel Carvajal, la delegada presidencial (s) Camila Castillo; consejeros

regionales Sergio Asserella y Francisco Lincheo; y la consejera regional Analía Ferreira, además de los alcaldes de Alto Hospicio Patricio Ferreira, y de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello; autoridades comunales, regionales y nacionales, representantes de Carabineros, docentes de las casas de estudio existentes en la región, estudiantes e invitados especiales.

